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Meine Botschaft – Mike Schwarzenbacher

Mike Schwarzenbacher, Restaurant Mangold

Wir haben uns irrsinnig gefreut, dass wir wieder öffnen durften. Es ist schön, dass die Gäste
sofort wiedergekommen sind. Da sieht man, was es ausmacht, wenn man über die Jahre auf
Qualität setzt.
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